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An sich solltn wir Unwissenden, weil einfach zu weit weg oder halt einfach ned mit
entsprechenden Verbindungen gesegnet, dankbar sein, dankbar für solche Infos.

Deswegen danke DB4.

Und Spekulationen um das wieso, warum, weshalb, wohin- bringen soviel, wie Spekulationen
scho immer gebracht ham.

Nix.

Garnix.

Außer Unruhe. Schlechte Laune.

Unabhängig davon. Marek bleibt des, was er is, einer der größten Glubberer, evtl der größte,
den ich live und in Farbe erleben durfte
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